

La meilleure pizza est chez

Le Pacha

*4 rue du Général Foch
27432 BRIPONE*

L'histoire de la pizza

Le mot pizza apparaît pour la première fois en 997. C'est alors une galette de pain appelée « fouace », recouverte d'huile et d'herbes aromatiques. Mais c'est à Naples au 16^{ème} siècle que la pizza est véritablement née.

Un seul type de pizza existait à l'origine : la « Bianca ». La galette de pain était recouverte de crème ou de saindoux. Au 18^{ème} siècle, une nouvelle pizza apparaît : la « Rossa ». Elle est agrémentée d'un coulis de tomates.

A l'origine plat du peuple, la pizza va prendre son essor en juin 1889. Un chef cuisinier décide de créer une nouvelle pizza pour honorer la reine Marguerite. Il complète la pâte à pain avec des tomates, de la mozzarella et du basilic. Elle est de la couleur du drapeau italien : vert, blanc et rouge. C'est la « Margherita ». La tradition devient alors populaire en Italie et dans le monde entier.